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WIE GEHT ES WEITER MIT DER
BUSEMPFANGSSTATION?
Seit vielen Jahren besteht zwar Einigkeit, DAS etwas passieren muss mit der

Empfangsstation für die Touristenbusse, die Limburg als Ziel haben. Das Gebäude ist in

die Jahre gekommen, die Prüfungen liefen über Jahre – doch passiert ist leider nichts. Für

die nächste Sitzung des Limburger Stadtparlaments haben wir jetzt einen Berichtsantrag

zu diesem Thema eingereicht.

Unser Ziel: Limburg muss den Gästen, die unsere Stadt mit dem Bus besuchen, endlich

einen modernen und optisch ansprechenden Empfang bieten. Wir möchten mit unserem

Antrag das Thema voran bringen. (MS)
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